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Meno imposte, più servizi

La diminuzione della pressione fiscale è avvenuta pa-

rallelamente a un taglio della spesa corrente, che è

passata dai 19.010.000 euro del 2015 ai 18.030.000

del 2017.

Più corse per la 323 e 16 telecamere
“Sicurezza e trasporto pubblico sono i settori che nel

2017 riceveranno il maggiore impegno di spesa - ag-

giunge il sindaco Simone Negri - con oltre 180mila

euro di cui 72mila per incrementare le corse della

linea 323, introdotta la scorso anno. Inoltre si è lavo-

rato per diminuire le tariffe dei servizi: ad esempio, la

refezione scolastica è stata ridotta di oltre il 17%.

Oggi, infatti, circa 1.200 persone risparmiano almeno

75 euro”.

Il bilancio prevede 72mila euro per aggiungere 7 corse

della linea 323 negli orari di punta. “Il servizio - spiega

Riduzione della pressione fiscale per 609mila euro e

investimenti per migliorare il trasporto pubblico lo-

cale (+ 72mila euro) e per l’ordine pubblico e la sicu-

rezza (+ 65.500 euro): sono le previsioni per il 2017

indicate dal bilancio approvato dal Consiglio comu-

nale lo scorso 16 febbraio.

“La revisione dei principali contratti di spesa (come il

servizio di igiene urbana, le gestioni del verde e del

parco automezzi, il servizio di pulizia, la refezione sco-

lastica, l’assicurazione e il servizio di tesoreria), ormai

tutti a regime - spiega l’assessore alle politiche finan-

ziarie Giuseppe Ursino - ci consente di consolidare la

politica di riduzione delle tasse locali, già avviata nel

2016 con la riduzione dell’IMU, e di destinare nuove

risorse al trasporto pubblico e alla sicurezza”.

TARI: risparmio del 17%
Il taglio di 609mila euro alla TARI si tradurrà in un ri-

sparmio di circa il 17% per le famiglie e del 15% per

le utenze non domestiche, come uffici, studi, negozi,

magazzini, associazioni, mercati ecc. La riduzione delle

imposte aveva preso il via nel 2015, quando l’aliquota

IMU sugli alloggi locati era stata portata da 10,6% a

9%, con una riduzione per i contribuenti di 270mila

euro, che quest’anno viene confermata.

“Dal 2014 a oggi i cesanesi pagano complessivamente

- sottolinea l’assessore Ursino - circa 1.000.000 di

euro di tasse in meno all’ente”. 

Il Consiglio comunale ha approvato il bi-
lancio preventivo per il 2017, che prevede
una diminuzione dei tributi per i cittadini di
circa 600mila euro e maggiori risorse per
trasporti e sicurezza
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Nuove assunzioni
Il 2017 segna anche una svolta per le assunzioni: nel

bilancio infatti sono previste risorse per assumere una

persona a tempo indeterminato e più avanti, compati-

bilmente con i limiti imposti dalla legge e con le risorse

economiche, si procederà a selezionare altre figure. 

Gli investimenti
L’amministrazione non rinuncerà anche a investimenti

sia con risorse proprie (derivanti da avanzi e da

oneri), sia ricorrendo a mutui, nel limite consentito

dal patto di stabilità: nel 2017, saranno realizzate

opere per più di 3milioni di euro.

il sindaco - ha preso il via lo scorso anno ed è stato

chiaro fin da subito che, benché il percorso fosse in-

teressante e molto rapido da e verso Milano, la fre-

quenza di un mezzo ogni mezz’ora si è rivelata troppo

esigua per le esigenze dei tanti cesanesi che si spo-

stano nella metropoli”. 

Sul fronte sicurezza, saranno installati 16 impianti di vi-

deosorveglianza in altrettanti punti strategici da met-

tere sotto l’occhio di telecamere, individuati in

collaborazione con i carabinieri. La videosorveglianza,

oltre a essere un deterrente, è di straordinario aiuto

nel controllo e nella conduzione di indagini. 

La spesa per il sociale
Anche per il 2017 proseguirà lo sforzo crescente del-

l’amministrazione comunale a favore del sociale. Ad

esempio, negli ultimi anni è aumentato il numero di

minori di cui il Comune si deve occupare, raggiun-

gendo il 4% della popolazione da 0 a 18 anni. Un dato

allarmante, considerando che a livello della Regione

Lombardia la media si attesta allo 0,4%, ossia dieci

volte meno. Dal 2012 al 2016 la spesa relativa è pas-

sata da 268mila euro a 476mila euro. Simili incrementi

interessano anche altre aree di disagio del territorio

(anziani, disabili, indigenti). 

“Nelle scorse settimane c’è chi ha diffuso la notizia -

dice il sindaco - che avremmo tagliato i fondi desti-

nati al sociale. La verità è che non possiamo inserire

a bilancio risorse - penso a quelle regionali destinate

alla politica sulla casa - semplicemente perché gli enti

superiori ancora non hanno deciso nel merito di que-

gli stanziamenti. Pertanto li vedremo comparire pro-

babilmente nel corso dell’anno”.

Il commento del sindaco
A causa del nuovo codice degli appalti, approvato
con la legge 50 nell’aprile del 2016, i Comuni ita-
liani si sono trovati a dover fare i conti con regole
in molti casi assolutamente nuove nella gestione
delle gare. Il risultato? Il blocco degli investimenti
pubblici. Un periodo di incertezza che è stato de-
leterio anche per noi: abbiamo visto slittare lavori
(o parte di questi) per 800mila euro al 2017. 
È il caso del completamento del centro storico
(che quantomeno sarebbe dovuto partire), della
riqualificazione delle aree cani, della maggior parte
degli interventi su strade e marciapiedi, della ri-
strutturazione dei vialetti del parco Pertini, del-
l’ambulatorio medico al quartiere Tessera. È
slittata anche buona parte delle interessanti mi-
gliorie previste dall’appalto del verde (aree via don
Sturzo, via Vespucci/Salvo d’Acquisto, parco di via
Italia e rotonda via Milano/via Isonzo). In ogni
modo, queste opere stanno partendo in queste
settimane e verranno affiancate dal grande inve-
stimento sul nuovo impianto di illuminazione pub-
blica (2,4 milioni di euro) che ci accompagnerà
anche nel 2018 e che probabilmente sarà l’opera
di maggiore entità prevista nel corso di questo
mandato. Per quanto riguarda il ricorso a mutui
per finanziare alcuni di questi investimenti, ricordo
che l’indebitamento rispetto al 2014 è calato di
oltre 1,5 milioni di euro. Inoltre Cesano ha rag-
giunto una soglia del 3,53% di interessi passivi sulle
entrate correnti, ben al di sotto del limite del 10%
previsto dalla legge affinché gli enti locali non abu-
sino del ricorso a prestiti. 
Siamo quindi nelle condizioni di impiegare questi
strumenti serenamente. Infine, bisogna conside-
rare che ricorriamo al mutuo per “opere calde”,
opere cioè la cui realizzazione comporta degli in-
cassi (o dei risparmi) tali da sostenere agevol-
mente le rate da corrispondere all’istituto di
credito. 
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I cittadini vogliono “Cesano sicura”

zione comunale. Le votazioni si sono svolte on-line

attraverso il sito del bilancio partecipativo, dal 19

gennaio fino al 14 febbraio; per aiutare chi non ha

dimestichezza con il web sono stati previsti diversi

momenti per l’assistenza al voto in tutto il paese.

Complessivamente, hanno votato 1.093 persone, il

54,5% femmine e il 45,5% maschi, soprattutto nella

fascia di età tra i 36 e i 45 e tra i 46 e i 55 anni.  

Si è conclusa la prima esperienza del bilancio parte-

cipativo: i cesanesi hanno scelto con 290 voti il pro-

getto “Cesano sicura. Sicurezza e viabilità per una

città più vivibile”, che prevede la realizzazione di dis-

suasori della velocità e di tratti ciclabili che possano

completare gli attuali percorsi e collegare maggior-

mente i diversi quartieri della città, coinvolgendo le

vie B. Croce, Gramsci, Vespucci, Repubblica e Don

Sturzo. 

Al secondo posto, con 282 voti, si è classificato il

progetto “Scuola attrezzata e accesso alla cultura”,

al terzo con 197 voti “La fontana ci è piaciuta, ma

adesso è ora di cambiare!”, al quarto con 192 voti

“Cesano per i giovani” e al quinto con 132 voti

“Stessi giochi, stessi sorrisi: nel verde bambini e bam-

bine”.

È stata Paola Ariis, assessore alle politiche di cittadi-

nanza attiva e partecipazione, in apertura del Con-

siglio comunale di febbraio, a dare i risultati della

votazione dei 5 progetti in gara.

Il percorso del bilancio partecipativo aveva preso il

via a ottobre, con gli incontri di ascolto organizzati

nei quattro quartieri del paese, cui hanno parteci-

pato 158 persone. Inoltre, sono state coinvolte le

scuole di Cesano per raccogliere le esigenze delle

bambine e dei bambini, mentre un gruppo di cittadini

ha organizzato un incontro “fai da te”.

“In un primo momento - spiega Paola Ariis - i parte-

cipanti esprimevano idee individualistiche; invece

dopo avere avuto modo di lavorare insieme, ho con-

statato che è stato possibile condividere le proget-

tualità, con una visione più ampia a favore di tutta la

comunità”.        

Si è quindi passati alla fase di co-progettazione: dopo

che è stata realizzata una sintesi delle esigenze rac-

colte, 48 persone si sono rese disponibili a elabo-

rare progetti in grado di soddisfare i bisogni emersi

dagli incontri di ottobre. Dal laboratorio di co-pro-

gettazione, che si è svolto il 26 novembre scorso,

hanno preso vita 5 progetti.

Infine, come ultimo passaggio del bilancio partecipa-

tivo, i cittadini sono stati chiamati a decidere, tra i 5

presentati, quale progetto realizzare grazie ai

200mila euro messi a disposizione dall’amministra-

È il progetto risultato il più votato tra i 5
proposti nell’ambito della prima edizione
del bilancio partecipativo
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Centro storico: avviato il cantiere
È iniziata la riqualificazione dell’area tra via Nazario Sauro e piazza Monsignor Moneta.
Spostata l’area cani. L’intervento richiederà otto mesi circa di tempo. Garantita la sosta

Avverranno in quattro fasi,

per consentire il parziale

utilizzo del parcheggio, i lavo-

ri di riqualificazione dell’area

di circa 10.500 mq compre-

sa tra via Nazario Sauro e

piazza Monsignor Moneta.

Un progetto frutto di un

percorso partecipativo, du-

rante il quale sono state

presentate cinque diverse

ipotesi. E l’8 maggio scorso

ha vinto, con 301 voti su un

totale di 904, la proposta n.1, sulla quale l’ufficio pro-

gettazione del Comune ha lavorato per renderla attua-

bile ed esecutiva. 

“Fin da quando è stato realizzato il centro storico - com-

menta il sindaco Simone Negri - si sono rincorse ne-

gli anni diverse ipotesi di riqualificazione dell’area che

avrebbe dovuto completare il progetto complessivo.

Scartata l’idea di costruire nuovi edifici, alla città inten-

diamo restituire un’area di pregio, che unisca in modo

armonico lo spazio intorno al municipio con quello del-

l’Istituto Sacra Famiglia. Abbiamo quindi avviato un per-

corso partecipativo che ci ha permesso di individuare

la soluzione maggiormente gradita dalla cittadinanza. Ora

inizia la fase esecutiva”. 

L’intervento, che ha un costo complessivo di circa

946.000 euro, avrà una durata, secondo le previsioni pro-

gettuali, di otto mesi.  È prevista la realizzazione di un’a-

rea in asfalto adibita a parcheggio auto, di una nuova area

cani suddivisa in due parti, di cui una destinata a quel-

li grandi e l’altra per i più piccoli e di una piazza situa-

ta all’ingresso della nuova area a forma di quadrilate-

ro irregolare, in porfido intervallato da lastre di pietra

in modo da definire alcune serie di quadrati. 

Inoltre, saranno creati un vialone principale, vialetti se-

condari in terra stabilizzata, una nuova area giochi e una

zona destinata ad accogliere il monumento alla Resisten-

za.  All’altezza di piazza Moneta, verrà costruito un ma-

nufatto in cemento semicircolare a coronamento di un

nuovo spiazzo posto in corrispondenza dell’ingresso del-

l’Istituto Sacra Famiglia.  Attenzione anche all’area ver-

de, con una riqualificazione complessiva e la piantuma-

zione di nuove alberature, che faranno da ornamento

lungo il percorso pedonale e da barriera verso il par-

cheggio di via N. Sauro.

Nuovi servizi al mercato
Con una spesa di meno di 20mila euro, l’amministrazione comunale ha recentemente dotato di nuovi ser-

vizi il mercato che ogni mercoledì viene allestito in piazza Falcone. La struttura sostituisce i bagni chimici che

in precedenza il Comune affittava a un costo di circa 8mila euro l’anno. 
“Tra le varie ipotesi di intervento - spiega l’assessore alle politiche di sviluppo territoriale Salvatore Gattuso

- si è scelta una soluzione che coniuga funzionalità, este-
tica ed economicità. I due bagni, infatti, di cui uno attrez-
zato per le persone con disabilità, con l’ingresso a scivolo,
sono stati realizzati con sanitari di qualità e, grazie alla fi-
nitura esterna a intonaco verde, si armonizza gradevol-
mente nel contesto”.
I servizi sono in funzione esclusivamente durante il
giorno di mercato e vengono puliti due volte.
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Prenderanno il via entro giugno i lavori al parco Per-

tini, che avranno una durata di circa 90 giorni. Con una

spesa di 90mila euro si renderà il parco più fruibile per

i cittadini di tutte le età, dai più piccoli agli adolescenti

fino ad arrivare agli anziani, senza dimenticare le per-

sone diversamente abili, grazie all’eliminazione delle

sconnessioni dei percorsi pedonali. Ecco i principali in-

terventi:

• riqualificazione dell’area di ingresso da via Roma -

verrà sistemato l’ingresso verso la fontana, sostituendo

le parti ammalorate in asfalto e in cubetti di porfido

anche nelle aree circostanti

• verifica dell’impianto fognario delle acque bianche -

il progetto prevede la verifica del recapito delle acque

nella rete di scarico e la sostituzione delle griglie am-

malorate

• riqualificazione della rampa di collegamento con il

campo da calcio - si interverrà per riqualificare la

rampa di collegamento tra la zona del parco più fre-

quentata e la nuova, verso il campo da calcio esistente,

attraverso il rifacimento della finitura superficiale in re-

sine sintetiche idrosolubili, e la sistemazione dei corri-

mano in acciaio

• ripristino dei viali ciclo-pedonali - l’intervento sarà

mirato e localizzato ad alcune aree, principalmente

nella parte nord-est del parco Pertini, dove la pavimen-

tazione è particolarmente degradata e costituisce un

pericolo per i pedoni

• sistemazione della vasca della fontana - la vasca della

fontana verrà sistemata con una nuova piastrellatura

interna e una ripresa dei muretti di contenimento con

trattamento dei ferri strutturali e rasatura finale.

I lavori al parco Pertini
Con una spesa di 90mila euro, entro giugno prenderanno il via gli interventi di ripristino
della pavimentazione e di riqualificazione della vasca della fontana

Incentivi per la rimozione dell’amianto
L’Inail (Istituto nazionale per l’assicurazione contro gli

infortuni sul lavoro), tramite il nuovo bando ISI 2016,

mette a disposizione un contributo a fondo perso pari

al 65% dell’investimento per lo smaltimento dell’a-

mianto. I destinatari di questo incentivo sono le im-

prese, anche individuali, iscritte alla Camera di

commercio, industria, artigianato e agricoltura.

Le domande di partecipazione al bando potranno es-

sere inserite sul sito web dell’Inail dal 19 aprile fino al

5 giugno. Per informazioni: www.inail.it.
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Piscina: bando per nuovo operatore
Gli operatori privati che la scorsa estate avevano manifestato interesse a completare e ge-
stire la struttura di via Cascina Nuova possono ora inviare una proposta operativa 
Il 7 febbraio, l’amministrazione comunale ha pubbli-

cato un avviso pubblico con il quale invita operato-

ri privati, tra cui quelli che avevano già manifestato il

loro interesse negli scorsi mesi, a inviare entro il pros-

simo 31 maggio una proposta operativa per comple-

tare e gestire la piscina comunale.

Prosegue così il percorso avviato la scorsa estate,

quando l’amministrazione - attraverso una manife-

stazione di interesse - sondò il mercato per verifi-

care la disponibilità di privati a presentare proposte

per la struttura di via Cascina Nuova. In quell’occa-

sione, erano 9 i grossi gruppi operanti nel settore che

si erano fatti avanti, confermando quindi che l’impian-

to può essere rilanciato. “Se questa nuova operazio-

ne dovesse andare in porto, verrà condotta - dichia-

ra il sindaco Simone Negri - all’insegna della massi-

ma tutela per il Comune. Con la procedura di ‘Lea-

sing in costruendo’, che è una forma di partenariato

pubblico-privato, i rischi gravano solo sulla banca e sul

promotore economico”.

In ogni caso, l’avviso non ha alcuna valenza vincolante

per il Comune, che si riserva di non proseguire nel caso

in cui eventuali proposte presentate non venissero ri-

tenute di pubblico interesse, senza che ciò determini

l’insorgenza di alcun diritto (a qualsivoglia titolo, anche

patrimoniale o risarcitorio) nei confronti dell’am -

 ministra zione comunale. Non è quindi una procedura

di gara, ma una sollecitazione verso il mercato.

“Striscia la notizia” a Cesano
Nelle scorse settimane, la troupe di

Vittorio Brumotti, inviato della tra-

smissione satirica “Striscia la noti-

zia”, è venuta a Cesano a verificare

se la situazione della piscina comu-

nale, a distanza di anni dalla sua

prima visita, avesse avuto un’evolu-

zione. Accompagnato dal coman-

dante della polizia locale, Armando

Clemente, il sindaco Simone Negri

ha spiegato l’intenzione del Comune

di completare la struttura senza

alcun ulteriore rischio per l’ente,

grazie alla procedura “leasing in co-

struendo”.

Il protocollo aria
Fino al 15 aprile, sul territorio comunale sono at-

tive le misure straordinarie previste dal protocollo

regionale per il miglioramento della qualità dell’a-

ria e il contrasto all’inquinamento locale. Previste

sanzioni da 164 a 663 euro. Informazioni: polizia lo-

cale, tel. 02.48694.700 e www.caesius.it.
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Se ciascun cittadino prestasse maggiore attenzione a

quanto getta nella pattumiera, verificando e separando

ciò che va differenziato e quindi recuperato, il risparmio

sulla spesa annuale per il servizio di raccolta e smalti-

mento potrebbe ridursi di oltre 200mila euro. 

LA QUARTATURA

È la stima eseguita dal settore ambiente del Comune

che, nelle scorse settimane, ha fatto un’analisi dei rifiuti

prelevando sacchetti di indifferenziata da due realtà di-

verse per composizione abitativa. 

I sacchi, per un peso complessivo di circa 100 chilo-

grammi, sono stati portati alla piattaforma ecologica e

aperti. Qui un esperto ha eseguito la cosiddetta quarta-

tura, cioè ha selezionato in modo puntuale ogni singolo

rifiuto, verificando quanto fosse realmente l’indifferen-

ziato. E le sorprese non sono mancate. 

Infatti, il 29,64% era umido, l’11,76% plastica, il 7,45%

carta e cartone (compreso Tetra Pak) e il 5,4% altro ma-

teriale (materiali ferrosi, alluminio, legno, vetro). L’analisi

ha permesso di dimostrare che in un sacco grigio solo

il 45,75% degli scarti domestici è realmente indifferen-

ziabile. Il resto può (anzi, deve) essere recuperato.

UNA RIDUZIONE DELLA PRESSIONE TRIBUTARIA

“Mi rendo conto che separare ogni giorno i rifiuti dome-

stici – commenta il sindaco Simone Negri – sia un’in-

combenza per ogni famiglia. Però, un po’ più di

attenzione e impegno ci permetterebbe di proseguire il

percorso di riduzione della pressione fiscale che ab-

biamo avviato a livello locale e che è tangibile in diversi

ambiti. Come amministrazione comunale – prosegue il

primo cittadino – abbiamo fatto e proseguiremo nell’at-

tivazione di progetti di informazione e dialogo, anche mi-

rati, rivolti ai cittadini, agli amministratori di condominio,

ai commercianti, agli imprenditori. Inevitabilmente adot-

teremo anche misure sanzionatorie, per disincentivare

comportamenti non corretti e riconoscere lo sforzo

compiuto da chi, invece, separa in modo adeguato”.

I CONTROLLI

Da maggio 2016, infatti, è stata adottata una serie di mi-

sure sia tecniche sia informative per stabilizzare e supe-

rare la percentuale di differenziata, che nel mese di

gennaio 2017 ha raggiunto il 58,8%. Un risultato molto

vicino all’obiettivo del 60% proposto alla cittadinanza at-

traverso un’apposita campagna di comunicazione avviata

alla fine dell’anno scorso.

Numerose sono le attività di sensibilizzazione promosse

dal settore ambiente del Comune. Recentemente ha ri-

volto uno specifico appello ai commercianti che produ-

cono grandi quantità di rifiuto umido, per i quali sono

stati avviati specifici controlli da parte della polizia lo-

cale e dell’azienda incaricata del servizio di raccolta.

Sono proseguiti i concorsi in collaborazione con le

scuole cittadine, con premi che verranno assegnati du-

rante la “Festa dell’ambiente 2017”. Sono stati incontrati

amministratori condominiali, personale ATA delle

scuole, i dirigenti di Palladium (la società proprietaria di

molti edifici al quartiere Giardino), i comitati di quar-

tiere, l’Aler. 

È stato anche realizzato un calendario, distribuito a tutte

le famiglie (chi non l’avesse ricevuto può rivolgersi al-

l’Urp del Comune) e una specifica campagna per il Tetra

Pak, che da gennaio 2017 non deve essere più gettato

nel sacco giallo con la plastica, ma insieme alla carta. 

IL RADDOPPIO DEI PROVENTI DALLA DIFFERENZIATA

L’aumento dei quantitativi di scarti domestici recupera-

bili, d’altra parte, consentirebbe anche di accrescere le

entrate, diminuendo quindi ulteriormente la spesa a ca-

rico del cittadino. Se, infatti, da una parte sono diventati

molto più rigidi i controlli sulla qualità dei rifiuti inviati ai

diversi siti di riciclo, dall’altra la scelta della ditta incari-

cata di cambiare gli impianti di destinazione ha permesso

di raddoppiare, in circa un anno, i relativi proventi. 

L’ufficio ambiente ha verificato qual è la percentuale di differenziabile, su 100 kg di ri-
fiuto, che generalmente viene gettata nel sacco grigio. Se la separazione fosse corretta,
verrebbe ulteriormente tagliata la spesa sostenuta da ciascuna famiglia con la TARI

Più di 200mila euro “gettati” nel secco
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Il progetto di rifacimento del campo sportivo richiederà
complessivamente 500mila euro, di cui 285mila a carico
del Comune. I lavori inizieranno a giugno

Oltre 200mila euro da Regione 
per il Cereda
Regione Lombardia finanzierà con circa 214mila euro

il progetto di riqualificazione del centro sportivo

“Bruno Cereda” presentato dall’amministrazione la

scorsa primavera. Complessivamente, i lavori - che

prenderanno il via entro il prossimo giugno - avranno

un costo di 500mila euro, con un impegno di spesa per

il Comune di oltre 285mila euro. 

“La nostra proposta è stata riammessa - spiega il sin-

daco Simone Negri - a seguito dello slittamento della

graduatoria, non avendo alcuni Comuni che ci prece-

devano onorato le scadenze imposte dalla Regione.

Eravamo tra i primi esclusi. Su 333 progetti presentati

sono stati finanziati 45 interventi. Avevamo puntato in

alto: i Comuni infatti potevano richiedere fino al 50%

di quanto previsto nel progetto a fondo perduto. Gra-

zie al finanziamento regionale - prosegue il sindaco -

possiamo aggiungere 214mila euro ai 285mila che l’am-

ministrazione comunale metterà a disposizione attra-

verso un mutuo a tasso agevolato con il credito spor-

tivo”. Gli interventi riguarderanno sia la parte scoperta

dell’impianto, sia quella coperta. Il fondo del campo di

calcio da allenamento, attualmente naturale, verrà ri-

fatto in erba sintetica, una soluzione che permetterà di

avere per anni un campo da gioco in perfette condi-

zioni e con un fondo regolare, senza più il disagio del

fango invernale.

Inoltre, nel campo di calcio principale verrà rifatto l’im-

pianto di illuminazione, con l’installazione di proiettori

a LED.  Verrà anche sostituito il telo di copertura del-

l’impianto polivalente, con ripresa della pavimenta-

zione. Inoltre, dato il grande numero di fruitori del

centro sportivo si effettueranno molti interventi per la

messa in sicurezza e per l’adeguamento della tribuna e

di alcune parti degli spogliatoi.

Correre contro l’impossibile
“Se puoi osare fronteggiare l'impossibile, significa che

hai già conquistato metà della tua vittoria” (Sri Chin-

moy). Decisamente impossibile sembra il riuscire a

correre per 12 o addirittura 24 ore, eppure le co-

siddette ultramaratone sono una realtà: un nume-

ro sempre maggiore di podisti si sta avvicinando alle

gare estreme di endurance. Sabato 11 marzo, al par-

co Pertini si è disputata la seconda edizione dell’ul-

tramaratona “Self Trascendence 12/24 ore di Cesa-

no Boscone - 5° trofeo Sri Chinmoy”, che ha visto

la partecipazione di 140 runner estremi, tra cui 30

donne.

“È stata una bella iniziativa - commenta il sindaco

Simone Negri - che per la seconda volta abbiamo

accolto con piacere, sia per-

ché lo sport è un’occasione

di aggregazione, sia per la pos-

sibilità di rivivere una nostra

vecchia tradizione, quando

Cesano Boscone ospitava

una maratona internazionale

ed era quindi molto cono-

sciuto da tutto il mondo

sportivo dell’atletica”. 
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“Tutto & niente al quadrato” è il nome del giornale on-

line realizzato dagli studenti dell’istituto comprensivo Ales-

sandrini, pubblicato sul sito della scuola. Il progetto ha

preso il via a ottobre, quando i ragazzi si sono recati alla

Fondazione Pirelli ad apprendere le basi per realizzare

un giornale. La redazione ha poi lavorato su vari fronti,

dividendosi i compiti e scegliendo anche il logo della te-

stata.  Quattro gli articoli realizzati: “La bio-biblioteca e

il territorio”, “La Giornata dei diritti del fanciullo”, “Per

non dimenticare… la Shoah” e “Festeggiamo insieme il

Natale”: pubblichiamo un breve stralcio dei primi tre.

Il nuovo giornale dell’IC Alessandrini
Nel primo numero di “Tutto & niente al quadrato”, i giovani giornalisti hanno parlato
di giornata dei diritti del fanciullo, festeggiamenti natalizi, commemorazione della
Shoah e bio-biblioteca

“La bio-biblioteca e il territorio” 

(classe 5ªB istituto Alessandrini, plesso Bramante)

Il sindaco Simone Negri ci ha accolti il giorno 18 gen-

naio 2017 nella sede comunale per offrirci un momento

di condivisione tra noi, piccoli cittadini in crescita, e l'i-

stituzione. Ci siamo recati dal sindaco per presentare e

mostrare il nostro progetto “La bio-biblioteca”. Cre-

diamo che Cesano Boscone abbia bisogno di una bi-

blioteca a contatto con la natura vicino agli alberi per

dedicarsi al piacere della lettura, che sia tecnologica e in-

novativa con scaffali colorati, cuscini morbidi, cuffie sa-

nificate per l'audiolettura, panchine a forma di libro,

pannelli solari per il riscaldamento a basso consumo,

luci led e vetrate per osservare la natura. In estate è

possibile utilizzare anche la parte esterna dove si tro-

vano altalene, amache, diffusori di musica e panchine

per rilassarsi e leggere libri in tranquillità. Il sindaco ha

accolto la proposta che abbiamo presentato e ci ha ri-

ferito che il prossimo anno prenderà spunto dal nostro

progetto e dalle nostre idee per riqualificare alcune

zone del territorio che adesso sono abbandonate.

Il nostro progetto [inserito tra quelli del bilancio parte-

cipativo “Scegliamo Cesano”, NdR] è stato illustrato ai

cittadini di Cesano Boscone il 19 gennaio nella Sala delle

carrozze in Villa Marazzi. Il sindaco ci ha ringraziato per

esserci interessati al bilancio partecipativo. Questa è

stata per noi una vera e propria esperienza che ci ha in-

coraggiato. Il sindaco alla fine ci ha regalato una calamita

con lo stemma del Comune.

Le scuole sono un mondo!
Incontrando periodicamente alunni e studenti degli
istituti comprensivi cittadini, avevo accolto l’idea di
raccontare, anche attraverso il nostro periodico co-
munale, le attività di studio e ricerca, gli approfondi-
menti, le riflessioni fatte in classe su temi che,
direttamente o indirettamente, sono legati al nostro
territorio. Un modo per accrescere il legame tra il
mondo della scuola e la comunità, al di là dei progetti
specifici che vengono sostenuti dal Comune e degli
interventi strutturali realizzati negli ultimi anni. Si svi-
lupperà questo progetto puntando a una partecipa-
zione sempre più attiva degli studenti e una preziosa
collaborazione degli insegnanti. In quest’ottica ab-
biamo deciso di ospitare in questo numero il contri-
buto che ci è giunto dall’IC Alessandrini, dove è stata
costituita una vera e propria redazione. I mie compli-
menti per l’ottimo lavoro svolto. Avanti così!

Il sindaco, Simone Negri
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“La Giornata dei diritti del fanciullo” 

(redazione ragazzi scuola media Alessan-

drini)

Il 20 novembre è la giornata dei diritti del

fanciullo e vengono ricordati i diritti dei

bambini. In occasione di questa giornata, le

insegnanti della scuola elementare hanno

affrontato e parlato dei diritti dell’infanzia

utilizzando anche dei video che aiutassero

a riassumere i diritti “fondamentali” per un

minore. Le classi della scuola media, invece,

si sono recate al cinema Cristallo per la vi-

sione del film “Vado a scuola: il grande

giorno”. In seguito sono state svolte delle

attività in classe e i ragazzi hanno avuto la

possibilità di esprimere le loro riflessioni anche sul film

con i compagni e i docenti. Noi della redazione del gior-

nalino abbiamo pensato di realizzare un’intervista per

chiedere ad alcuni docenti le loro opinioni su questa

giornata. Infine abbiamo pensato di realizzare un son-

daggio sui diritti per capire cosa sapessero i ragazzi di

questa giornata e cosa ne pensassero. 

“Per non dimenticare… la Shoah” 

(classe 3ª E scuola media Alessandrini)

La storia non si impara solo sui manuali e all'interno

delle aule scolastiche. La memoria del passato va con-

segnata ai ragazzi anche attraverso la visita di quei luo-

ghi che sono carichi di storia, capaci di restituire

integralmente eventi ed avvenimenti lontani nel tempo.

È opportuno sensibilizzare le giovani generazioni su te-

matiche importanti affinché queste non restino solo

sterili parole, ma si traducano in gesti e riflessioni. In oc-

casione del “Giorno della memoria” abbiamo dedicato

diversi momenti a uno degli eventi più tetri e dramma-

tici della storia a noi cronologicamente non troppo di-

stante e possiamo ammettere, senza remora alcuna, che

sono stati vissuti dagli alunni della 3ªE con partecipa-

zione e interesse. Abbiamo discusso di rispetto, di indif-

ferenza, della dicotomia tra male e bene, di colpe, di

paure e della capacità dell'uomo di commettere crimini

atroci. Abbiamo elaborato, infine, dei testi scritti per

riordinare le riflessioni emerse durante i vari dibattiti

in aula e prodotto lavori digitali attraverso attività di ri-

cerca e documentazione. Il 27 gennaio abbiamo sentito

a Villa Marazzi la testimonianza di Bruno Cipani, soprav-

vissuto al campo di concentramento di Stutthof. Ab-

biamo raccolto e selezionato le riflessioni che gli alunni

della 3ªE hanno scritto dopo aver visitato il binario 21,

luogo simbolo della Shoah italiana. Eccone alcune.

“Il 9 gennaio 2017 ci siamo recati in visita al memoriale

della Shoah. La guida ci ha portati, prima di tutto, da-

vanti a un muro enorme con scritto INDIFFERENZA e

ci ha spiegato che, al contrario di quanto potremmo

pensare, l'indifferenza equivale a un brutto gesto. Que-

sto perché in presenza di un'aggressione, un'ingiustizia,

come ad esempio la deportazione degli ebrei, l'indiffe-

renza, ovvero l'ignorare la presenza di un fatto, è una

soluzione sbagliata usata solo da chi ha paura. Quando

per le strade di Milano passavano ogni giorno i camion-

cini che trasportavano gli ebrei nessuno interveniva, no-

nostante venissero visti da tutti. [...] Le teorie in difesa

della razza ariana vennero sostenute anche dagli scien-

ziati e furono pubblicati degli articoli sul Corriere della

Sera a sostegno del razzismo. [...] Secondo me la vera

preoccupazione che l'uomo si deve porre è quello che

può arrivare a fare, sterminare senza pietà. Se davvero

siamo arrivati a questo, dobbiamo riflettere. L'essere più

pericoloso e imprevedibile sulla Terra è proprio l'uomo.

L'uomo ha un potere troppo grande nelle mani e a volte

lo utilizza in modo sbagliato, creando seri danni” (Giada

Garofali).

“Verso la fine del percorso, la guida ci ha fatto sedere

davanti a un enorme muro sul quale venivano proiettati

i nomi delle persone deportate nei campi di concen-

tramento. Questi nomi quando venivano verso di noi

si ingrandivano per restituirgli la loro identità. Quando

venivano catturati dai tedeschi gli ebrei perdevano

tutto, gli veniva tolto il nome, la loro storia, i familiari, gli

amici, la loro vita” (Cloe Bertini).

“Arrivati alla stazione, gli ebrei venivano trattati come

schiavi o meglio come 'pezzi' da portare in magazzino.

Una cosa che mi ha davvero colpito è stato il cartello

con scritto ‘Vietato il trasporto di persone’ [...] Arrivati

al campo di concentramento, venivano subito allonta-

nati dai loro cari, gli toglievano ogni cosa preziosa: oltre

agli indumenti, venivano privati della loro dignità e del

loro nome, diventando dei numeri. È proprio il nome a

rendere le persone persone” (Matteo Golesano).
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“Conosci le istituzioni” è il progetto scuola che si

propone di fornire ai giovani cittadini gli strumenti di

conoscenza e consapevolezza delle istituzioni locali.

Grazie ad esso, circa 200 bambini e ragazzi di 10 classi

delle primarie e secondarie hanno visitato e stanno

visitando la sede comunale di via Pogliani. A questi si

sono aggiunti i 14 giovani che hanno da poco iniziato

il percorso di servizio civile in Sacra Famiglia. Il sin-

daco Simone Negri accompagna i giovani cittadini a

visitare i vari uffici della sede comunale, dove ciascun

direttore illustra le attività del proprio settore. Al giro

segue la spiegazione di come funziona la macchina

amministrativa e dei meccanismi che regolano la vita

politica locale (il Consiglio e la Giunta, le procedure

elettive ecc.). Agli studenti della scuola secondaria

viene poi data in dono una copia della Costituzione,

mentre i più piccoli ricevono un gadget del Comune.

I bambini della scuola primaria hanno lasciato al sin-

daco molti disegni in ricordo della giornata trascorsa

insieme e alcuni “desideri” che vorrebbero vedere

realizzati a Cesano, come l’apertura della piscina, gio-

chi nei giardini della scuola, la pulizia dei marciapiedi,

la costruzione di un campo sportivo, una nuova pale-

stra e più dossi per rallentare le auto. 

“Conosci le istituzioni”… da vicino 
Un progetto scuola ha portato circa 200 bambini e ragazzi delle primarie e seconda-
rie a visitare la sede comunale di via Pogliani, accolti dal sindaco

Il concorso “V-OgLio vincere”
È giunto alla quinta edizione il concorso per le
scuole primarie del territorio “V-OgLio vincere”,
organizzato dall’amministrazione comunale per
promuovere la raccolta e il riciclo dell’olio do-
mestico, che se invece viene buttato nel lavandino
inquina le falde acquifere e danneggia i depura-
tori.
Le classi partecipanti hanno tempo fino al 30
aprile per portare nella piattaforma ecologica di
via Vespucci l’olio usato per friggere, quello sca-
duto o avanzato e anche l’olio proveniente dalle
conserve come funghi, carciofini e tonno. Le classi
che raccoglieranno il maggiore quantitativo di
olio saranno premiate alla “Festa dell’ambiente”.
Per portare l’olio domestico alla piattaforma si
devono utilizzare contenitori domestici e non ta-
niche o grandi contenitori provenienti da attività
di ristorazione (che saranno accettati in piat-
taforma, ma non verranno conteggiati ai fini del
concorso).

Nuova ZTL per la sicurezza degli alunni
Nel tratto tra le vie San Carlo e Trieste, negli orari di
ingresso e di uscita dalla primaria Giacomo Matteotti
è stata istituita una nuova zona a traffico limitato. L’i-
niziativa vede la collaborazione dell’Auser. “Una si-

nergia importante - commenta l’assessore Salvatore
Gattuso - che sono convinto possa essere ampliata
anche per gli altri sbarramenti istituiti nel corso degli
anni. Con la nuova ZTL in via Libertà si completa il
presidio a tutte le scuole primarie del territorio”.
Durante gli orari di ingresso e uscita, infatti, i veicoli
non possono accedere in via Matteotti perché in via
Kennedy c’è la primaria Dante Alighieri, così come
in via Bramante e in via Gobetti, sempre in corri-
spondenza di primarie. 
Il provvedimento è sperimentale. L’accesso è sem-
pre consentito ai veicoli con contrassegno per disa-
bili, ai mezzi pubblici, ai residenti e a coloro che si
devono recare nelle aziende per lavoro. 



Sfida all’autismo... 
in blu! Entro venerdì 21 aprile i cittadini a basso reddito possono ri-

chiedere il bonus idrico, agevolazione del Gruppo CAP Holding

Amiacque che alleggerisce la bolletta dell’acqua. Coloro che ne

hanno diritto possono beneficiare di un buono da 50 euro fino

a un massimo di 200 euro presentando la domanda presso lo

sportello “Risparmia tempo” di via Vespucci 5. Per ulteriori infor-

mazioni: tel. 02.48694672 o sito istituzionale www.caesius.it, dal

quale è anche possibile scaricare la modulistica e il bando.

Bonus idrico

Corsi gratuiti di italiano 
per esame di guida 

Biblioteca: partecipa al sondaggio!
Vuoi aiutare la biblioteca a migliorare i suoi servizi offerti? Compila

entro il 30 aprile il questionario on-line al link https://it.survey-

monkey.com/r/USCESANOBOSCONE. I dati raccolti, in forma

anonima, serviranno per valutare le attività della biblioteca e per

far sì che rispondano sempre più ai bisogni dei cittadini.

Per il “Caffè letterario”, nella biblioteca comunale di via D. Alighieri 47, 
in Villa Marazzi, alle ore 17.30 si svolgeranno tre appuntamenti volti a 

rievocare figure risorgimentali protagoniste, allo Stelvio, 

dell’unificazione dell’Italia: sabato 25 marzo, “Volontari a difesa dello 

Stelvio” con Cri-stina Pedrana Proh, sabato 1 aprile “Guardia 

nazionale: una leggen-daria impresa” con Leo Schena (nella foto) e 

Franco Visentin e saba-to 6 maggio “Carlo Foppoli: patriota ed 

emigrante generoso” con Paola Rainoldi.
Nei tre incontri, vengono ripercorse le tappe che hanno scandito l’u-

nificazione nazionale (pienamente raggiunta nel 1870 con il trasferi-

mento della capitale da Firenze a Roma dopo la presa di Porta Pia) e 
ricordate vicende risorgimentali svoltesi nell’Alta Valtellina al confine 
con la Confederazione elvetica e il Tirolo del sud.
A fare da sfondo agli scontri tra i volontari italiani e i reparti austria-

ci impiegati in quel settore è sempre il Passo dello Stelvio, a una quo-

ta poco al di sotto dei 2.800 metri. La giogaia dello Stelvio fu, infatti, 
il teatro di guerra che vide sempre vittoriosi tutti i volontari che vi ac-

corsero. Protagonista di tutti i

movimenti delle truppe impie-

gate in questo settore fu la stra-

da militare dello Stelvio proget-

tata dal bresciano ing. Carlo

Donegani e realizzata in poco

più di un decennio (1818-

1831) come collegamento di-

retto tra Milano e Vienna sen-

za sconfinare in territorio elve-

tico. Una strada che a distanza

di quasi due secoli continua a

destare l’ammirazione di chiun-

que la percorra, tanto da esse-

re candidata a divenire patri-

monio dell’umanità sotto l’egi-

da dell’UNESCO.

Figure risorgimentali nel teatro di guerra alpino

È ancora possibile iscriversi ai cor-

si gratuiti di italiano, di 20 o 40 ore,

per prepararsi all’esame della pa-

tente di guida, finanziati dal “Fondo

asilo migrazione ed integrazione”

dell’Unione europea. 

Possono partecipare stranieri ex-

tracomunitari adulti con permes-

so di soggiorno. La frequenza è ob-

bligatoria per il 70% della durata del

corso, che si svolgerà al CPIA 3 sud

Milano, in via Vespucci 9, il lunedì e

venerdì dalle ore 15.30 alle 17.30

o il martedì e il mercoledì dalle

13.30 alle 15.30. Per ulteriori infor-

mazioni e per iscriversi: CPIA 3 sud

Milano di via Vespucci 9, cell.

334.3889484 il martedì e giovedì

dalle ore 10 alle 12 e il

lunedì e mer-

coledì dalle

17 alle 19.

13

Domenica 2 aprile dalle ore 14, per le

strade del centro, in occasione della

“Giornata mondiale della consapevo-

lezza dell’autismo” si svolgerà un po-

meriggio di festa e di solidarietà,

organizzato dall’associazione “Monelli

ribelli” e dai Comitati genitori Coper-

nico e Buonarroti di Corsico e Aldo

Moro di Buccinasco. In programma,

giochi insieme e sport inclusivi, labo-

ratori, truccabimbi e nail art, parole e

musica, stand informativi, spettacoli di

giocoleria e bolle, palloncini e me-

renda in piazza. Ai partecipanti è ri-

chiesto di abbigliarsi con il colore blu.
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Gruppi consiliari
Bilancio 2017: 
meno tasse, più investimenti
Il Consiglio comunale il 16 febbraio ha approvato il bi-

lancio di previsione per il 2017. Si conferma l’impegno

dell’amministrazione di prevedere numerosi stanzia-

menti per investire sulla manutenzione e il rinnova-

mento di tutto il territorio: illuminazione pubblica a

LED (2 milioni in tre anni), completamento del centro

storico, strade, marciapiedi e manutenzioni straordi-

narie in biblioteca e nelle scuole. Le spese per illumi-

nazione e centro storico saranno possibili grazie

all’accensione di mutui, le cui rate verranno ripagate

grazie ai risparmi ottenuti dalla migliore efficienza dei

LED e dei pagamenti della sosta nel nuovo parcheggio

che, con il nuovo parco, avvicinerà l’Istituto Sacra Fa-

miglia alla piazza San Giovanni Battista.

Dal 2017 si vedranno i frutti delle scelte dell’ammini-

strazione: si ridurrà di circa 1 milione di euro le tasse

ai cesanesi, in particolare si abbatterà del 20% la tassa

per i rifiuti (TARI) grazie a una migliore gestione con

il nuovo operatore per pulizia strade e raccolta im-

mondizia. Ognuno di noi potrà però contribuire a un

ulteriore risparmio: differenziando con maggior atten-

zione i propri rifiuti si farà un regalo all’ambiente e ai

portafogli di tutti i cesanesi.

Marco Pozza
capogruppo Partito Democratico

Sindaco Negri, Sandro è bloccato
in casa per colpa di 7 scalini
C’è un uomo disabile di 50 anni al quartiere Lavagna,

sul confine tra Corsico e Cesano, che vive bloccato in

casa, in un palazzo dell'Aler. Il caso è drammatico e

noto a entrambi i Comuni; ciò nonostante Sandro ri-

mane “in prigione".

Anche se il problema è sul territorio di Corsico, il

Comune di Cesano deve intervenire perché l’impe-

gno nel sociale a difesa dei deboli non può avere

confini. Da soli i Comuni di fronte all'Aler sono

spesso impotenti. Unitevi. Non ha senso che cia-

scuno pensi solo ai suoi casi. 

Sindaco, sul prossimo numero del “Cesano notizie” sa-

rebbe bello poter leggere che il caso è risolto: ogni

giorno che passa Sandro lo trascorre da recluso.

Stefano Cella
capogruppo Cesanocambia

Scusandomi per il ritardo
Coniugare la quotidianità, le scelte di ogni giorno con

i principi e i valori che una vita intera magari non rie-

sce a soddisfare. Una della maggiori sfide della vita am-

ministrativa sta proprio in questo: avere la capacità di

passare da un livello all'altro consci dell'assoluta rile-

vanza di entrambi. È così che come “Futuro in Co-

mune” siamo impegnati nel mettere a punto, dopo

averne già proposta e vista approvata all'unanimità una

sulla donazione organi, una mozione avente a tema la

Dichiarazione anticipata di trattamento (DAT), “testa-

mento biologico”, e ciò ancor prima del clamore me-

diatico che alcune vicende recenti hanno posto sul

tema.

Oltre a ciò stiamo lavorando a un’idea tanto semplice

quanto “rivoluzionaria”: proporre di destinare parte di

quanto recuperato dalla nuova rinnovata attività di ri-

scossione tributi a favore di chi versa in difficoltà e fa

fatica a sopportare, ad esempio, il costo della mensa

per i propri figli. Un’attenzione al doveroso recupero

delle morosità esistenti, soprattutto quelle elusive o

evasive, che si traduce in aiuto concreto a chi versa in

difficoltà: questa è la politica che traduce i nostri va-

lori.

Vincenzo Primerano
capogruppo Il Futuro in Comune 

Educatrici nidi: finisce una storia! 
Una storia di 40 anni che moltissimi cittadini cesa-

nesi hanno vissuto e apprezzato è giunta quasi al ca-

polinea. Ora sarà il tribunale a occuparsene e questo

è un epilogo disastroso qualunque sarà la decisione.

Intanto, il Comune di Milano ha svolto un concorso

pubblico e alcune di loro vi hanno partecipato con

esito positivo. Evidentemente la loro professionalità

e competenza è stata valutata positivamente, ma su

questo non vi erano dubbi. Alle educatrici dei nidi,

quelle cha vanno e quelle che rimangono va un gra-

zie enorme per quanto hanno dato a Cesano Bo-

scone da parte di chi negli anni ha avuto l'onore di

conoscerle, apprezzarle e averle avute come valide

collaboratrici. Se gli asili nido cesanesi sono diventati

un servizio di eccellenza, vero fiore all'occhiello per

Cesano Boscone, è perché gli investimenti sulla loro

professionalità hanno dato i loro frutti. Ora saranno

altri a beneficiarne. Peccato!

Aldo Guastafierro
capogruppo Cesano 2020 – forum delle idee



Emendamenti M5S: 
respinti contro il bene comune!
Bilancio di previsione, 4 proposte per migliorarlo: 

1) contributi per la didattica nelle scuole senza gra-

vare sulle famiglie

2) partire dalle periferie organizzando eventi culturali

senza confondere la cultura con il contributo alla festa

patronale. Ciascuna proposta (18.000 euro) da realiz-

zare con il budget delle spese amministrative degli or-

gani istituzionali, della polizia locale e della

comunicazione comunale, che negli ultimi anni è stato

parzialmente utilizzato generando risparmio! 

3) creare aree wi-fi partendo dalle periferie (20.000

euro) perché l’accesso a Internet è un diritto

4) ristrutturazione scuole (130.000 euro) completa-

mente ignorate in questo bilancio. 

Come? Attingendo al risparmio ottenuto dall’appalto

per il costoso parcheggio del centro, poiché rispetto ai

950.000 euro coperti dal mutuo se ne utilizzeranno

circa 830.000.

Emendamenti validati da tecnici e revisori contabili

tutti respinti senza argomentazioni che riteniamo sa-

rebbero stati utili alla comunità. Dopo tanti atti scelle-

rati, come il licenziamento di 15 educatrici dei nidi,

speriamo di aprire gli occhi ai cittadini mostrando che

il bene comune non è un obiettivo di questa ammini-

strazione!

Giancarlo Carmelo Insinsola
capogruppo Movimento Cinque Stelle

Una strana forma di partecipazione
Cesano Boscone, 23.398 abitanti. Nel 2016, il Consiglio

comunale viene convocato solo 9 volte. Il 16 febbraio

2017, per la prima volta dopo tre mesi, l'assemblea

pubblica cittadina viene riunita per presentare, emen-

dare, discutere e approvare in una sola sera il bilancio

preventivo 2017, con cui l'amministrazione taglia un

milione di euro sui sevizi sociali (3 milioni preventivati

contro 4 milioni dello scorso anno), cancellando dalla

pianta organica 12 educatrici degli asili nido comunali.

Nel silenzio generale. Intanto, con l'iniziativa del bilan-

cio partecipativo i cittadini che hanno l'occasione di

far sentire la propria voce “rimproverano” la Giunta

chiedendo di intervenire su sicurezza, attrezzature

scolastiche, parchi giochi: tutti interventi che in qual-

siasi Comune riguardano l'ordinaria amministrazione.

Come dire: se non ci arrivate da soli, ve lo chiediamo

noi.

Fabio Raimondo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale
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Giunta: Fulvia Erasmi lascia 
ed entra Valeria Mulas

Negli scorsi giorni,
l’assessore Fulvia Era-
smi ha rassegnato le
dimissioni al sindaco:
la delega allo sport
viene affidata all’asses-
sore Salvatore Gat-
tuso, che mantiene
quelle al commercio,
attività produttive, sicurezza e si occuperà anche
del decoro urbano; il sindaco riprende la respon-
sabilità sulle politiche della casa. 
In Giunta entra Valeria Mulas, che conosce bene
la realtà cesanese per essere stata, tra il 1996 e
il 1999, coordinatrice del Centro giovani di via
Turati e, per i cinque anni successivi, consigliere
comunale.  “Ho scelto una persona - spiega il sin-
daco Simone Negri - che sarà sicuramente ca-
pace di dare nuova energia e impulso all’azione di
governo e ai progetti che stiamo portando
avanti. Le ho chiesto di occuparsi delle politiche
di sostenibilità ambientale e della mobilità ur-
bana, perché sono due aspetti che ritengo stra-
tegici in questo momento, viste le novità che ci
saranno sull’illuminazione pubblica e sul tra-
sporto locale. Inoltre - prosegue il sindaco - lavo-
rerà alle politiche per i giovani, perché ritengo
debbano essere rilanciate, individuando un per-
corso condiviso con i numerosi ragazzi che
hanno voglia di rimboccarsi le maniche per Ce-
sano Boscone”. Mulas, in particolare, presiederà
“le politiche di aggregazione, di partecipazione e
di identificazione dei giovani con la città e la co-
munità locale”.
L’avvicendamento era nell’aria già da molte set-
timane, perché Fulvia Erasmi, diventata medico,
non poteva più seguire le deleghe a lei assegnate
con la passione e l’attenzione che hanno caratte-
rizzato il suo incarico. 



Appuntamenti 
sabato 25 marzo, ore 21 

Sala delle carrozze, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
“21 donne all’Assemblea: le madri della Costi-
tuzione” convegno a cura dell’ANPI 

domenica 26 marzo, ritrovo alle ore 8

centro sportivo Cereda, via Vespucci
“41a marcia dell’amicizia” percorso di 6 e 13 chi-

lometri con il Running club cesanese

per informazioni: cell. 328.83.994.84 – 346.58.449.03 –

348.69.418.80; per i gruppi 333.16.608.67

dalle ore 15 alle 18

Oasi dei nuovi nati, via Vespucci 26
“Festa di primavera” giochi, musica, truccabimbi,

fiabe nel bosco e merenda, con il circolo Abete rosso

di Legambiente

sabato 1 aprile, ore 17.30

biblioteca di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
per il ciclo “Caffè letterario. Guerre per l’indipendenza”

conferenza “Guardia Nazionale: una leggendaria
impresa” con Leo Schena e Franco Visentin 

ore 21

teatro Fondazione Sacra Famiglia, piazza Mons. Moneta 1
“Gh’era una volta... l’osteria” canzoni e curiosità

di un locale che non c’è più con I CantaMilano, offerta

minima: 8 euro. Info.: tel. 02.4567 7740

domenica 2 aprile, dalle ore 14

centro storico
#SfidaAutismo2017” giochi, sport, inclusivi, labora-

tori, truccabimbi e nail art, musica, giocoleria, bolle e

merenda per tutti

ore 16

Sala delle carrozze, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
“La fortezza non è vuota” spettacolo teatrale, in

occasione della “Giornata mondiale della consapevo-

lezza sull’autismo”, con la compagnia teatrale “Imma-

gina…zione”

INGRESSO LIBERO

domenica 9 aprile, dalle ore 15 alle 18

Oasi dei nuovi nati, via Vespucci 26
“Fiabe nel bosco” con il circolo Abete rosso di Le-

gambiente

martedì 11 aprile, ore 21

Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontri di meditazione con il Circolo donne Sibilla

Aleramo

giovedì 20 aprile, ore 14.30

Sala delle carrozze, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
“Dolore fisico ed emotivo” incontro per imparare

come il dolore si esprime attraverso il corpo e come

è possibile trasformarlo per stare bene, a cura di UISP

Il programma delle Spighe d’oro
MARZO

domenica 26, musica dal vivo 

lunedì 27, ore 15.30, inizio gara di bocce a coppie

venerdì 31, ore 16, tombolata a premi

APRILE
domenica 2, musica con cd

lunedì 3, iscrizione alla gita sociale a Genova 

venerdì 7, finale di gara di bocce a coppie

sabato 8, premiazione e festa per la gara di bocce a coppie

domenica 9, musica dal vivo

domenica 16 e lunedì 17,
chiuso per festività pasquali

sabato 22, gita sociale a Genova,
con pranzo al ristorante “La vetta”

domenica 23, musica con cd

lunedì 24, ore 15.30, assemblea
dei tesserati per bilancio e pro-
grammazione 2017; durante l’as-
semblea sono sospese tutte le
attività 

venerdì 28, ore 16, tombolata a
premi

domenica 30, musica con cd

Scala quaranta
Le prime quattro coppie premiate al torneo di scala
quaranta del centro anziani “Spighe d’oro”. 

A gennaio è mancato Lucio Morelli, direttore della
compagnia “I Rabdomanti”. Nato a Napoli nel 1932,
era attore e docente di teatro, oltre che architetto
colto. Per Cesano la morte di Lucio Morelli comporta
un duplice lutto: la scomparsa di un uomo di cultura
e quella di un architetto di consolidata esperienza: in
passato, infatti, il Comune si è avvalso della sua com-
petenza chiedendone la collaborazione per sistemare
Villa Marazzi.

Cesano saluta Lucio Morelli 




